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С у б б о та15 м а р т а  1 9 1 1  г .  ЦЕНА 8 КОП.
ОРГАН БОЛЬШ Е-М УРАШ КИНСКОГО РАЙКОМА ВКП(б) и РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ.

Документы из истории героической борьбыНа-днях в Таллине на чердаке одного дома обнаружен пакет е номерами подпольной газеты „Коммунист", революционными воззваниями и листовками, относящимися к 1919 — 1921 г. г . Вместе с документами были обнаружены шесть винтовок и две тысячи патронов, спрятанных здесь в свое время революционерами.Находка передана Государственному историко - революционномумузею. (ТАСС).
Районный партийный активВ  Доме Советов 13 марта состоялось- собрание районного партийного актива. Доклад об итогах X V III  Всесоюзной партийной конференции сделал секретарь райкома В К П (б ) тов. Серов. Подробно рассказав об историческом значении конференции, о зад ачах, поставлен- • ны х в ее реш ениях, докладчик особое внимание обратил на имеющиеся недостатки в промышленности и сельском ХО' зяйстве нашего района.— Решение партийной кон ференции,. —  сказал он, —  не только со всей глубиной вскрыло все недостатки в промыш ленноети и транспорте, но и наметило практические пути их изжития. Вникая в существо реш ений, в критику недостат ков руководства партийных организаций и хозяйственных руководителей, мы найдем свой район, найдем себя. Например, за январь н февраль месяцы план вы пуска продукции наши предприятия, за исключением артели «Ш вейник», не выполнили. Артель « П а м .'К л а р ы  Цеткин» выпустила готовых изделий 9 6 ,6  проц. к плану, «Пламя социализма» —  87 ,7  п р о ц ., местпром—7 5 ,2  п ро ц ., артель «Энергия» 4 3 ,2  проц.В  чем причина? В том, что партийные организации и хозяйственники формально, а иногда просто поверхностно подходят к руководству предприятием, учреждением, к вы полнению производственного плана. Вот факт, свидетельствующий об этом. Парторганизация артели «Пламя социализма», обсудив постановление СН К  СССР  и ЦК ВКП(б) о мероприятиях по увеличению производства товаров ширпотреба, вынесла такое решение: «Одобрить постановление партии и правительства и поручить пред, культполитсовета тов. Туманову данное постановление довести до сведения рабочих промартели». Другой пример. Обсуж дая решение пленума райкома партии по этому вопросу, та же парторганизация запи

сала в протоколе: поручить тов. Лобачевой (председателю правления артели) организовать снабжение сы рьем, Грёш - нихиной— усилить партийный контроль над бракерами, а Туманову— следить за выполнением программы.Эти примеры— наглядный показ того, как не надо подходить к разрешению таких серьезных вопросов. Что, например, конкретно дало первое решение парторганизации, какое у л у ч шение может оно внести в производство? А коммунисты вносили на собрании ценные предложения. Почему, спраш ивается, они остались не учтены, не нашли своего отражения.А второе решение. Председателя культполитсовета обязали следить за выполнением программы, а председатель артели тов. Лобачева будет только доставлять сы р ье/ Видимо, так. Заранее можно сказать, что такое своеобразное разделение труда к хорошему не приведет.Тов. Серов приводил также примеры все еще неглубокого знания руководителями пред-^ приятий, колхозов, секретарями парторганизаций экономики, финансовой деятельности хозяйства.-По докладу выступило 13 человек. Выступающие говорили о культуре на производстве, об экономном расходовании средств и производственном подъеме в колхозах и предприятиях, вызванном решениями X V III  партконференции,В заключительном слове тов. Серов призвал партийный актив на устранение имеющихся недостатков, на выполнение производственного плана каждым предприятием изо-дня ,в  день, на достижение четкости и ритмичности во всех производственных процессах, на досрочное выполнение плана первого квартала всеми предприятиями района.Собрание районного партийного актива приняло по докладу тов. Серова развернутое реш ение.

Трудящиеся района единодушно приветствуют 
решение партии и правительства о дополнительной 

оплате труда колхозниковЕдинодушно одобряют решение партии и правительства
Д р у ж н а я  б е с е д аПолучив свежую газету, работники животноводства колхоза „Красный борец" с исключительным вниманием знакомились с постановлением Совнаркома Союза ССР и ЦК ВКП(б) „О  дополнительной оплате труда колхозников за повышение урожайности сельскохозяйственных культур и продуктивности животноводства по Горьковской области".В избе конюхов началась дружная беседа.Это постановление обязывает нас честно трудиться на своем посту, — высказал свое мнение животновод тов. Гурылов. А если мы будем добросовестно выполнять возложенные на нас обязанности,следовательно, добьемся высокой продуктивности скота, укрепим мощь своего колхоза и, безусловно, будем еще зажиточнее.— Да, важное постановление, — сказала овчарка Анна Петровна

Терентьева. — Оно заставляет нас еще больше приложить труда по уходу за скотом, чтобы сделать не 1— 2 коровы или овцы высокопродуктивными, а все поголовье. И  мы этого добьемся. Скажу про себя. Разве я не могу получить высокого настрига шерсти или вырастить сверх плана 5 — 8 ягнят? Могу. Следует только мне еще глубже продумать метод ухода за овцами. Я  приложу все силы, чтобы установленную норму выполнить и даже перевыполнить.Обсуждение этого важнейшего документа было и на конном дворе и в красном уголке. Все колхозники единодушно одобрили это постановление и взяли на себя обязательство— в нынешнем году получить зерновых- не менее 14 центнеров с га и довести удой на каждую фуражную корову до 2000 литров. V.И . Л у к о я н о в .Дадим больше молока, мяса, шерсти

Ферма— кандидат на выставкуОвцеводческая ферма колхоза ям. Буденного создана в 1937 году. Сначала на ферме было 12 овцематок я одни баран породы „Цы- гай ". Овчар тов. Матясов, который работает я в настоящее время, горячо взялся за дело, стремясь во что бы то ни стало сделать ферму племенной. Работа закипела. С трудностями нужно было вести упорную борьбу.В среднем за 4 года получено от каждых ста овцематок 11 3,6 ягнят, на 92 процента сохранен молодняк и 2 ,47 кг. настрижено шерстн с каждой овцы. По этим показателям ферма и ее заведующий тов. Матясов были участниками выставки в 1939 и 1940 г.г. В этом году они снова выдвинуты кандидатами на Всесоюзную сельскохозяйственную выставку.

Теперь на ферме 170 голов скота. Кормит овец тор. Матясов по рациону, корм дает с веса, поит чистой и теплой водой. Тов. Матясов стремится вырастить каждого ягненка. Слабых— подкармливает коровьим молоком. За последние два года не погиб ни один ягне нок.Тов. Матясов очень одобрительно встретил решение Совнарком? СССР и ЦК ВКП(б) „О  дополни тельной оплате труда колхозников за повышение урожайности зерновых культур и продуктивности животноводства по Горьковской об засти". Он взял обязательство в этом году добиться 180 ягнят от сотни овцематок и не менее 2 ,8  кг. шерсти от каждой овцы.А .  А л а д ы ш .

12 марта состоялось совещание работников животноводства, которое всесторонне обсудило постановление Центрального Комитета ВКП(о) и Совета Народных Комиссаров СССР о дополнительной оплате труда колхозников за повышение урожайности сельскохозяйственных культур и продуктивности общественного животноводства.Старший зоотехник райзо тов. Волоцкий построил свой доклад понятно и интересно, к каждому пункту постановления приводил ряд фактов. Например: сколько получит дополнительно натурой

доярка Парфенова. Сколько получит мяса и денег передовая телятница Кишкинского колхоза т. Графова и целый ряд других.Выступавшие в прениях колхозники горячо приветствовали это постановление.Теперь каждый колхозник, работающий на любом участке: в поле, на огороде, на ферме, будет еще сильнее заинтересован в том, чтобы получить больше зерна, вырастить больше овощей, корнеплодов, получить больше молока, мяса, птицы, шерсти.ПЛОТНИКОВ.

12 марта в с. Кишкино состоялось кустовое совещание председателей колхозов. Из четырех сельских советов присутствовало 26 человек.Участники совещания обсудили постановление Совета Народных Комиссаров Союза ССР и Центрального Комитета ВКП(б) „О дополнительной оплате труда колхозников за повышение урожайности сельскохозяйственных культур а продуктивности животноводства по Горьковской области". Единодушно одобрив это историческое решение партии и правительства, председатели колхозов решили разъяснить его каждому колхознику и колхознице.Председатели артелей поделались опытом, как она планируют свое рабочее время. Надо сказать, что ряд выступающих (т.т. Ометов, Голубев, Лапшин) все еще руководят колхозами старыми методами — перспективных планов не имеют, рабочее время не планируют, зачастую предоставляют все дело самотеку. Контроль за выполнением решений общих колхозных собраний и заседаний правлений не осуществляют. Недостаточно повышают идейно-политический уровень и агротехнические знания. По второму вопросу на совещании выступило сень человек.
Сегодня исполняется 15 лет 

со дня смерти талантливого советского писателя
Д . А . ФУРМАНОВАИзвестный писатель и прославленный чапаевский комиссар Дмитрий Фурманов родился в крестьянской семье.В 1918 г .  он вступает в партию большевиков и активно участвует в революционной работе.Н а какой бы участок ни посылала Фурманова партия, всюду он с честью выполнял партийное задание.— Так лрлказала п ар ти я ,— это были самые высокйе слова для Ф урманова. Они делали возможным выполнение самой трудной задачи.— Если ты и умреш ь, то умри так, чтоб от твоей смерти партии была польза,— говорилФурманов.Эта любовь к жизни, к родине и верпость делу своего народа, своей партии сказались в литературных произведениях Ф урманова. Замечательно ярко отразил он в своих книгах бурные годы гражданской войны.

«Ч ап ае в » , «М ятеж», «Красный десант», «Дневники» захваты вающе и правдиво рассказы  вают о незабываемых героических днях борьбы народа за власть советов.Одна из книг Фурманова ожила на экране. Миллионы людей видели в кино «Ч апаев а». И кто из них не полюбил славного комиссара чапаевской дивизии!Чудесный человек, замечательный боец, прекрасный писатель и непоколебимый больш евик— таким был и остался в памяти народа Дмитрий Ф урманов.

Д . А . Ф УРМ АН О В.

города
Ивановской области в город ФурмановПрезидиум Верховного Совета РСФСР в ознаменование 15-й годовщины со дня смерти Д . А . Фурманова удовлетворил просьбу областных руководящих организаций Ивановской области о переименовании города Середа, где родился писатель, в город Фурманов.(ТАСС).
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Но нсомольская 
жизнь

О  росте 
организаций 

ВЛКСМРайонная комсомольская органш зация на 1 января 1941 года состояла из 89 первичных организаций с наличием 1202-х членов и кандидатов в члены ВЛКСМ. За период с 1 января и но 1 марта принято в комсомол 41 человек. Рабочие, колхозники, служащие и учащиеся— лучшая часть молодежи, политически растущая, беззаветно преданная делу партии Ленина Сталина— вот кто пополнил комсомольские ряды.Но успехи в этом были бы еще значительнее, если бы все комсомольские организации серьезно и повседневно, а не от случая к слу' чаю, занимались массово-воспита тельной работой с несоюзной молодежью. Подтвердим сказанное фактами. До 1941 года Лубснец кая комсомольская организация СО' вершенно не росла (за истекший год не принято в члены ВЛКСМ нн одного человека). В чем причина? В том, что не было хорошего руководства организацией, комсо мольцы недостаточно находились в . кругу молодежи, не беседовали с| ней, подчас замыкались от нее, ограничивались внутрисоюзной работой.Общее комсомольское собрание, избрав секретарем первичной комсомольской организации демобилизованного красноармейца т. Краева, яе ошиблось. Тов. Краев за короткий срок улучшил внутрисоюзную и массово-воспитательную работу, 7 человек вновь принято в члены комсомола. Все они замечательно работают в садоводческой бригаде.Неплохо работает Воронинская комсомольская организация. При выборах она состояла из трех человек. Сейчас в ней уже 9 комсомольцев. Принято за январь й февраль в члены ВЛКСМ из числа лучших пионеров и школьников В.Мурашкинской НСШ  (секретарь т. Мззанова) 9 человек.А вот иные примеры, которые объясняют слабый рост комсомольских организаций. Григоровская первичная организация ВЛКСМ (секретарь т. Фотьмина) ни читок, ни бесед, яи вечеров художественной самодеятельности с молодежью не проводит. Тов. Фотьмина— недис- циплинирована. Она даже по вызову райкома комсомола не является. В Григорове имеется хорошая молодежь, в частности 13 допризывников, большинство из которых показывают образцы в общественной работе и серьезно готовятся стать воинами Красной Армии. И все же за 14 месяцев комсомольская организация не выросла ни на одного человека.Повседневно быть в кругу молодежи, знать ее запросы, работать вместе с ней, подчиняя мае сово-восдитательяую работу „росту членов союза—задача каждой комсомольской организации, каждого ее руководителя. Н .  К у з и н .

ВОЙНА В ЕВРОПЕ И АФРИКЕПоследние дни на английском фронте происходили активные военные действия. В ночь на 13 марта несколько сот германских бомбардировщиков последовательными волнами бомбардировали портовые сооружения Ливерпуля и Беркенхеда. Крупное соединение германской авиации совершило налет на военные и промышленные объекты в Шотландии и Ю ж ной Англии. Германские разведывательные самолеты атаковали караван английских торговых судов у  восточного побережья Англии. У юго восточного побережья Англии германский торпедный катер потопил английский эсминец.В ту же ночь английская бомбардировочная авиация, как утверждает агентство Рейтер, совершила наиболее сильный налет на Германию за все время войны. Бомбардировке подверглись Бремен, Гамбург и Берлин. За последние 82 дня это был первый налет на Берлин. *  **Утром 12 марта на 20-ки

лометровом участке центрального сектора фронта в Албании началось наступление итальянских войск. Однако, но сведениям агентства Рейтер, греки отражают натиск противника, нанося ему большие потери. Греческие войска продвинулись в различных секторах фронта.
В  Северной Африке продолжались налеты германской авиации на опорные базы англичан.В Восточной Африке английские части, продвигающиеся из Итальянского Сомали, заняли новый пункт к юго-востоку от абиссинской столицы— Аддис-Абебы. Итальянцы отступают по всем дорогам Абиссинии в центральную горную часть страны . Английская г а зета «Дейли экспресс» высказывает предположение; что англичанам удастся запереть их здесь прежде, чем весенние дожди заставят прекратить всякие крупны е операции.(ТАСС).Американская помощь АнглииП и сьм о  Р у з в е л ь т а  п р е д с е д а т е л ю  п а л а т ы  п р е д с т а в и т е л е йПрезидент С Ш А  Рузвельт обратился к председателю палаты представителей с письмом, в котором призывает конгресс немедленно одобрить ассигнование 7 миллиардов долларов на осуществление программы, предусмотренной законом о передаче вооружения взаймы или в аренду.В приложении к письму Р у з вельт указы вает, каким образом он намерен израсходовать эту сумму. В  частности, 2054 миллиона долларов предназначается на авиацию и различ-

1343 миллиона —  на артиллерию, броню и боеприпасы, 1350 миллионов— на сельскохозяйственные, промышленные и другие товары, 362 миллиона— на танки, броневики, автомобили, грузовики и запасные части к ним, 629 миллионов — на различные суда.
*  *

*По сообщению агентства Ас- сошиэйтед Пресс, американское правительство разрешило вывоз в неограниченном количестве авиационного бензина и смазочных масел в страныные авиационные материалы, Британской империи.Недовольство в Индии увеличением налоговМинистр финансов англо-ин- дийская газета «Трибюн» ка- дийского правительства Райз- саясь в передовой заявленияРайзм ана, пишет: «Это утверждение неверно, ибо жизненный уровень масс настолько низок, что абсурдно утверждать, будто они в состоянии платить повышенные налоги». _ ______________________ (ТАСС).
май, выступая недавно в центральном законодательном собрании, заявил, что подъем индийской промышленности в связи с войной дает возможность повысить существующие и ввести новые налоги. Ин-

ХозяйственныезатрудненияИспанииИспанская газета «Солида- ридад насьональ» поместила статью под заголовком: «И спания в условиях блокады и войн ы ». В  статье приводятся некоторые факты и цифры, х а рактеризующие тяжелое хозяйственное положение Испании.Газета пишет, что страна испытывает острый недостаток продовольствия. Потребление хлрба сокращено, так как «в противном случае его нехва- тит до будущего ур ож ая», а Испания в настоящее время не располагает ни золотом, ни иностранной валютой для вво1 за зерна из-за границы .Причинами хозяйственных и в особенности продовольственны х затруднений в Испании, как утверждает газета, являются: плохой урожай 'зер н о вы х и бобовых культур, полное расстройство сухопутного и морского транспорта, война в Европе и английская блокада.(Т А С С ).Смерть Тома Манна13 марта скончался ветеран английского рабочего движения Том М анн.
Том Манн родился в 1856 году. Н ачав работать с 9 лет в угольной ш ахте, он позднее стал учеником на механическом заводе и вступил в объединенный союз машинистов и механиков. В 1884 году Том Манн вступает в социал-демократическую федерацию.Том М анн— видный деятель профсоюзного движения А н глии. Он играл активную роль в организации профсоюзов среди неквалифицированных р а бочих и принимал участие в ряде забастовок.С созданием компартии в Англии Том Манн вступил в ее ряды , до конца своих дней оставаясь ее активным деятелем. |(ТА СС).

По-хозяйски подготовиться к приему молоднякаВоспроизводство общественного I животноводства и в особенности конского поголовья, главным образом, должно пойти за счет приплода. Между тем приему приплода должного внимания не уделено. Мы знаем немало случаев, когда руководителя колхозов и работники животноводства относятся к этому безответственно. Например, в Новском колхозе по недо- глядке конюхов и сторожей конематка раздавила только что народившегося жеребенка.Много гибнет молодняка и оттого, что для него не создано надлежащих условий содержания. В Молебяовском колхозе за 1940—  1941 г .г. народилось 120 поросят, но в живых сейчас нет ни одного— 36 голов пало, а остальных ввиду неприспособленности помещения продали за бесценок. Такое же положение было в Мослов- ском, Слиринском, Курлаковском

Н . Плотников.колхозах, где около сотни вновь купленных поросят подохли, не проживши и недели.Наблюдается падеж молодняка и на молочно-товарных фермах. От неправильного кормления в Лубя- нецком колхозе только в феврале пало 4 теленка. По тем же причинам пало 3 теленка в Бажулин- ском колхозе.Большие потери по воспроизводству стада мы терпим и от того, что не готовимся как надо к случной кампании. Из-за этого свыше 100 коров в текущем году остались яловыми, а яловых конематок насчитывается и того больше. Причины большой яловости кроются в том, что производители в ряде колхозов находятся в отвратительном состоянии. Так, в Андрейковском |

I колхозе быку-производителю дают I неограниченное количество соломы I и 2 кг. концентратов. От такого ухода и кормления нечего ждать хорошей производительности животного.Все эти факты свидетельствуют о том, что правления указанных колхозов и работники животноводства не несут полной ответственности за порученное им дело.В решениях X V III партийной конференции сказано, что в текущем хозяйственном году мы должны иметь прирост крупного рогатого скота на 19 проц., в том числе коров на 2 4 — 25 проц., овец и коз на 23— 24 проц., свиней на 38 проц. и лошадей на 9— 10 п роцен т. Эти цифры обязан запомнить каждый руководитель колхоза, каждый колхозник и по-хозяйски вести борьбу за количественный и качественный рост поголовья.

Собрание актива Московской организации ВЛКСМ12— 13 марта состоялось собрание актива Московской организации ВЛКСМ .С докладом об итогах X V II I  Всесоюзной конференции ВК П (б) и задачах комсомольских организаций выступил секретарь Ц К ВЛКСМ тов. . М ихайлов.По докладу развернулись оживленные прения.Собрание единодушно приняло резолюцию, в которой горячо одобряет решения X V III  Всесоюзной партийной конференции и призывает московский комсомол по-большевистски бороться за выполнение этих решений.Подписка на 4-е издание сочинений В. И. ЛенинаСо всех концов страны— из Киева, Ростова-на-Дону, Б аку, Симферополя, Орджоникидзе, Тулы , Иж евска, Я кутска, Ста- лино, Петрозаводска и других городов поступают сведения о широко развернувш ейся подписке на новое четвертое издание сочинений В . И . Ленина.В Москве за первые два дня в магазинах книготоргового объединения государственных издательств (К О ГИ З ) на новое издание подписалось около 18 тысяч человек. Кроме того, принято значительное количество подписки от библиотек, высш их учебны х заведений, научны х и других учреждений. (Т А СС).ЗаконченопереустройствоКуль-АрыкскогоканалаКолхозники Чарджоуской области и специалисты водного хозяйства Туркменской ССР переустроили крупную  водную магистраль К уль-Ары к, орошающую более 20 тысяч гектаров плодородных земель в Чарджоуском и Чагановичком районах. Построено мощное головное сооружение, 57 гидротехнических сооружений.
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